



Piña cree que Sheinbaum "gana tiempo" para esquivar la presión de AMLO y la Corte prepara una "contrapropuesta" de reforma

Batería de concesiones para evitar jueces por voto popular. Mesas de arena en la Corte de cara a octubre. Señales sigilosas en Torreón.



La titular de la Corte Suprema Norma Piña ensaya una nueva sintonía respecto al oficialismo de cara al gobierno de Claudia Sheinbaum. La ministra, ya desde la campaña, se cuidó de no mostrar antagonismos con la exjefa de gobierno y hubiera tenido éxito si no fuera porque un periódico ultraoficialista develó su reunión a solas con Alejandro Moreno Cárdenas.

No hubo ningún pronunciamiento de la Corte contra la plataforma de Sheinbaum aunque hubo algunos integrantes del máximo tribunal que pedían ese curso de acción.